

s'est marié deux fois, après son établissement aux Ecureuils :—

10. A Marie-Barbe Pagé, le 14 novembre 1868.

20. A Marie-Archange Godin, vers 1817.

Sa première femme mourut, le 13 décembre 1815, et lui laissa cinq enfants qui sont tous morts depuis le décès de leur mère :—

1. Eléonore, mariée à David Marcot, le 19 avril 1825 ; pas d'enfants.

2. Anathalie, mariée à Nicolas Matte, le 15 janvier, 1833 ; avait 8 enfants dont 5 garçons et 2 filles sont vivants et 1 fille est morte.

3. Marine, mariée à Alexis Papillon, le 15 janvier 1833, a laissé 2 filles, Agnès et Joséphine. La première, mariée à Pierre Cardinal de St-Colomb de Sillery, fut tuée par la foudre en 1875 ; la dernière, mariée à Louis Godin, réside aux Ecureuils avec ses 6 garçons en 1891.

4. Louise, mariée à Pierre Hamel, le 12 août 1836.

5. Marie-Adélaïde qui se maria, le 30 août 1837, avec Isidore Matte, aux Ecureuils où ils célébrèrent le 50ème anniversaire de leur mariage, le 30 août 1887. Le curé F.-X. Plamondon, du faubourg St-Jean de Québec, et beaucoup d'autres, assistaient à la fête, avec le curé de la paroisse. Le 20 février 1890, je lui envoyai, par l'entremise du curé Soulard, la biographie de Jean-Paschal Létourneau et de sa femme Antoinette, ses aïeux ; ce fut une révélation pour elle et le reste de la famille.— “ Si j'avais connu ce monsieur Baillairgé, auparavant, dit-elle, il aurait été le premier que j'aurais invité à mes “Noces d'Or” ; elle est décédée, le 18 octobre, 1890. Ils eurent 8 garçons dont trois sont morts, et 5 filles dont 3 sont mortes. Les 5 garçons survivants, Isidore, Joseph, Edouard, Damien et Wilbrod, résident au faubourg St-Jean à Québec. Les 2 filles survivantes sont Emilie, mariée à Simon Dussaut, aux Ecureuils, et Marie, mariée à Louis Dussaut.

Sa seconde femme eut quatre enfants qui sont tous nés et décédés aux Ecureuils ou dans les environs :—

1 Marie-Anne, née le 26 juillet 1818.

2. Jean-Thomas, né le 16 mars 1821 et décédé le 23 octobre suivant.

3. Marie Archange, née le 6 mai 1822 et mariée à Paul Matte, le 21 janvier 1845.

4. Marie-Olympe, née le 2 novembre 1824, et décédée le 15 mars 1828.

II

Enfants d'Anathalie Létourneau et de François-Xavier Trudel.

Anathalie Létourneau, fille d'Antoinette Baillairgé et de Jean-Paschal Létourneau, née le 26 septembre 1789, mourut à Québec, le 21 mai 1837, d'un cancer au sein sur lequel un médecin eut l'impudence de mettre des emplâtres d'arsenic.

Son service fut chanté par l'abbé J-F-X. Baillairgé, son neveu.

François-Xavier, l'époux d'Anathalie, avait un frère jumeau, Ni-

uar,
porte
quelque
allait
Jean-

NEAU.)

90, que
du Rév.
s, qu'il

énients
onstan-

aménité
é d'une
aimait
s événe-
(855), et
Emma-

hantres
ne man-
sse.

e partie
st mort,
e 25 oc-

TOUR-

Jos. B.
er 1890,